

# *Se retira Israel de acuerdo con ACNUR sobre migrantes africanos*

---



Tel Aviv, 3 abr (RHC) El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, anunció la retirada de Tel Aviv del recién acordado entendimiento con la Organización de Naciones Unidas sobre el reasentamiento de solicitantes de asilo africanos en el país.

Según la prensa en Tel Aviv, el retroceso obedeció a presiones de numerosas figuras de su partido y miembros de su coalición de Gobierno.

La ACNUR; Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados, instó a Netanyahu a reconsiderar su decisión de anular el acuerdo, y enfatizó en la necesidad de un pacto beneficioso para todos que favorezca a Israel, la comunidad internacional y las personas que necesitan asilo.

El acuerdo con la ACNUR se refería la detención de las deportaciones forzosas a África de los solicitantes de asilo en Israel, principalmente de Eritrea y Sudán.

También incluía reasentar a 16 000 de ellos en el país, y un número similar en naciones europeas.

La Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados (Acnur) manifestó gran preocupación ante el anuncio de Israel de retirarse de un acuerdo con la ONU para el reasentamiento de solicitantes africanos de asilo.

La Acnur espera que Tel Aviv reconsidere esa decisión y dijo que mantiene contacto con las autoridades israelíes para intentar revertir la situación.

'Estamos en contacto con la oficina del primer ministro y seguimos creyendo que este es un acuerdo en el que todos ganan. Beneficia a Israel, a la comunidad internacional y la gente que necesita asilo', señaló un comunicado de esa agencia con base en Ginebra.

Según dijo la Acnur, el acuerdo permitiría salvar vidas pues muchas personas no tendrían que regresar al África subsahariana por medio de peligrosas travesías.

La víspera, Tel Aviv había llegado a un entendimiento con la Acnur para reubicar a 16 mil 250 migrantes africanos en países occidentales, mientras que otros 16 mil recibirían permiso para permanecer legalmente en Israel.

Pero horas después de suscribir el acuerdo, el primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, anunció su cancelación.

El convenio de entendimiento también contemplaba la detención de las deportaciones forzosas a África de los solicitantes de asilo en Israel, principalmente los procedentes de Eritrea y Sudán.

Pero Netanyahu aseguró haber escuchado atentamente muchos comentarios sobre el tema y después de reevaluar ventajas y desventajas, decidió cancelar el acuerdo.

De acuerdo con reportes de prensa, el retroceso del Primer Ministro obedeció a presiones de numerosas figuras de su partido y miembros de su coalición de gobierno.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/159046-se-retira-israel-de-acuerdo-con-acnur-sobre-migrantes-africanos>



**Radio Habana Cuba**